



Série « Recherches » n° 19 - Fiche d'identification

L'annonce du salut à des jeunes belges dans un contexte postmoderne

Dialogue entre les discours des jeunes et la sotériologie chrétienne

Sr Anne THIELEN

Mémoire de diplôme supérieur de pastorale catéchétique, ISPC/ICP, 2013 (directeur : Christopher Asprey)

Auteur :

Sr Anne Thielen est religieuse de l'Assomption. Elle est actuellement coresponsable de l'Unité pastorale d'Etterbeek (Bruxelles).

Contact : anthielen@yahoo.fr

Résumé :

Ce travail comporte quatre parties qui tentent de faire émerger du sein de la culture contemporaine des pierres d'attentes qui permettront d'annoncer le salut chrétien dans des termes qui pourront être entendus aujourd'hui. Le but du mémoire est d'aller chercher auprès des jeunes comment le mot "salut" est perçu aujourd'hui, puis de voir comment il est envisagé dans la théologie, et enfin de vérifier ce qui se rejoint ou s'oppose dans les deux discours. Des pistes et points d'attention pour l'annonce sont également proposés. Le tome 2, qui reprend les annexes, comprend le verbatim des interviews et des outils ayant servi à leur analyse.

Mots-clés :

Domaines : pastorale des jeunes, catéchèse, évangélisation.

Zone géographique : Belgique

Autres : langage, enquête, culture « jeune », culture contemporaine, analyse de pratique, sécularisation, salut, Jean-Marie Donégani, Jean-Baptiste Metz, Friedrich Gogarten.

Comment citer cette publication ?

Anne THIELEN, *L'annonce du salut à des jeunes belges dans un contexte postmoderne. Dialogue entre les discours des jeunes et la sotériologie chrétienne*, Louvain-la-Neuve-Québec-Paris, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série "Recherches" n° 19, en ligne : www.pastoralis.org, août 2017